

《单词百科:Byte-code是什么意思?Byte-code怎么发音?Byte-code的解释和用法》

英语单词Byte-code是什么意思?Byte-code怎么读?Byte-code怎么发音?简答网为您整理了Byte-code的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



Byte-code怎么读

Byte-code的读音:[ba t k d]

Byte-code的意思

1、字节码

Byte-code的相关词组

1、leet code leet代码

2、area code 电话地区号;

- 3、building code 建筑规范;
- 4、branch code 分行暗码;
- 5、binary code 二进制码;
- 6、bar code 条形码;
- 7、bank code letter 银行代码信函
- 8、criminal code [法] 刑法典 , 刑法;
- 9、country code 国家代码;
- 10、commodity code 商品编码;
- 11、code of mercantile law 商法典;
- 12、code of ethics 职业道德 , 道德准则 , 道德规范;
- 13、code of conduct 行动守则 , 管理法典;
- 14、Code of civil law 民事诉讼法;
- 15、code number 地区代码;
- 16、code name 代号 ; 化名;
- 17、code holes 代码孔;
- 18、code division multiple access 码分多址联接方式;
- 19、code blue 蓝色警报 (紧急医疗事件); 在此紧急医疗事件中 , 一组医疗人员正试图对一个心脏停跳的人进行心脏复苏。;
- 20、civil code 民法;

Byte-code的双语例句

- 1、The Perl interpreter then converts the byte-code representation to machine code before execution.

然后 , 在执行之前 , Perl解释程序把字节码表达形式转换成机器码。

2、 If JIT is disabled JVM starts quickly but in most cases runs slowly as all byte-code is being interpreted.

如果JIT被禁用了，那么JVM启动会很快，但是在大部分情况中，运行程序的速度都会与解释字节码的速度一样慢。

3、 Some frameworks use proxy objects or byte-code manipulation for this.

一些框架使用代理对象或字节码操作实现此目的。

4、 By overriding invokeMethod, getProperty and setProperty we can intercept every single call to our Objects without the need for a proxy or byte-code manipulation.

通过覆盖invokeMethod、getProperty和setProperty我们可以拦截每个对我们对象的单个调用，无需代理或字节码处理。

5、 Java programs invoked with a JIT generally run much faster than when the byte-code is executed by the interpreter.

Java程序使用JIT调用时的运行速度通常都比使用解释程序执行字节码时的速度更快。

6、 All I have to do is tell the Weaver where my desired classes are and where to put the resulting byte-code.

我需要做的只是告诉Weaver我需要的类在哪里，以及在哪里放置生成的字节码。

7、 DynaTrace gathers its traces, or" Pure Paths", by using byte-code instrumentation.

dynaTrace通过字节码的instrumentation来收集跟踪信息和“纯路径（Pure Paths）”。

8、 One mechanism that is widely used is known as byte-code instrumentation.

一种广泛应用的机制称为字节码测试。

9、 Earlier, I mentioned that Kilim works by byte-code manipulation via its weaver.

在前面，我提到了Kilim通过其weaver执行字节码操作。

10、 A JIT is a code generator that converts Java byte-code into native machine code of the host platform.

JIT是一个代码生成器，它将Java字节码转换成宿主平台的本地代码。

11、 There is no requirement for byte-code modification, and the infrastructure code base can be kept small so as to be readily understandable by new developers.

这不需要字节码修改，基础设施代码库可以保持短小，使新开发者容易理解。

12、 For different Services, different interaction protocols are designed based on XML or byte-code.

根据不同的服务特点，设计了基于XML或字节码的交互协议。

13、 The resulting source code then passes through the rest of the standard compiler phases producing MSIL byte-code with IKVM library references.

接下来，生成的源代码再经过其他标准的编译器编译并使用IKVM库引用来生成MSIL字节码。

14、 This means that on the first pass through the Java byte-code is interpreted there is no byte-code to native code compiler (like JIT) present.

这意味着在Java字节码中首先传递的内容被解释为不存在本地代码编译器（例如JIT）的字节码。

15、 Meanwhile, this paper has validated that the byte-code monitoring capability infusing method has improved the efficiency than the source-code based monitoring capability infusing method through quantitative analysis and comparison.

同时通过定量分析比较，验证了基于字节码的监控能力注入方式比基于源代码的注入方式在效率上有所提升。

16、 The next version will make better use of the JRuby byte-code compiler.

下一个版本将更好地使用JRuby字节码编译器。

17、 Workflow context in workflow context manager is in the form of Java objects, the design persist context, save as-file, not only persist property key-value, but also persist class byte-code.

工作流上下文管理器中工作流上下文是以Java对象形式存在的，本设计中将上下文持久化，以文件形式存在，不仅持久化属性键值对，而且将类的字节码持久化。

以上是简答网为您整理的Byte-code怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于Byt

e-code的用法、Byte-

code的释义、Byte-code的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/Byte-code>

